



Noti-Tips UMC

Rectorado
Coordinación de
Relaciones Interinstitucionales
Oficina de Prensa

Fecha: 15/03/2022

Año 16 – N°303
Publicación Quincenal



En el mes de la mujer el TSJ realizó seminario en la UMC

El rector Guillermo Riut como parte de las actividades interinstitucionales con otros entes del Estado, apoyo la organización e iniciativa por parte de los Tribunales en Materia de Delitos contra la Mujer en La Guaira, en la realización del Seminario: Justicia con Perspectiva de Género, que tuvo como sede el Aula Magna de la universidad

En la actividad se trataron varios temas: el marco legal, la responsabilidad de los entes del Estado con los ciudadanos y la obligación de tomar medidas para proteger al victimario

y acabar con el abuso físico y psicológico.

Los ponentes invitados fueron: el Dr. Elio Lugo Fiscal del Ministerio Público; Dr. Roberto González Médico Forense; Dra. Heller García, Médico Psicóloga; Dra. Oneida Sequera del Ministerio Estadal de la Mujer y el Dr. José Luis Díaz, Juez Superior y Presidente de la Corte de Apelaciones.



Serenata para las UMCistas

Para homenajear en el día de la mujer a las damas que hacen vida en la universidad, el rector Guillermo Riut y las autoridades ofrecieron una serenata a través de la Coord. de Cultura, durante el horario de la mañana. El Trío Musical, entono varia melodías en las Oficinas del Edificio Administrativo y en otros espacios.

Las UMCistas agradecieron la iniciativa y muchas entonaron algunas de las canciones desde sus puestos de trabajo.



Reunión para seguimiento de actividades

En el Salón del Consejo, el rector Guillermo Riut junto al Vicerrector Administrativo Gustavo Bustamante se reunieron con parte del equipo de Académico,

Administrativo y de Rectorado para tratar temas varios y hacer seguimiento a las actividades de este 1er. trimestre.



El Taichí como medicina China

La Coord. de Deporte de UMC realizó el taller "El ser humano y su protección" en el Hospital de Carayaca donde participaron médicos, enfermeras y personal en general. Fue un espacio para enseñarles las ventajas de la disciplina de la práctica de Taichí, medicina China para el equilibrio. Esta jornada extramuros la dictó el Prof. Pedro Hernán





Noti-Tips UMC

Fecha: 15/03/2022

Se iniciaron las entrevistas a los aspirantes para las Especialidades en Derecho Marítimo, Negocio Marítimo y Maestría en Transporte Marítimo, en la Escuela de Estudios Superiores de la Marina Mercante.



Para mejorar los servicios del comedor así como el menú de alimentos que se ofrece a la comunidad Universitaria, la UMC adquirió una moderna cocina industrial para sustituir la cocina actual, que funcionó por más de 40 años dentro de la institución.



Continúan las reuniones de Control Administrativo Financiero de UMC las cuales se realizan semanalmente en la sala de reuniones siguiendo los lineamientos del Vicerrector Administrativo Cap./Alt. Gustavo Bustamante.



La Coord. de Relaciones con la Comunidad y Seguimiento al Egresado organizó Jornada de Cedulación para los empleados de la UMC gracias al trabajo en equipo con la gerencia del SAIME en Catia La Mar.



En la Casa de la Historia Insurgente, al lado de la casa del Libertador se dictó una charla sobre: El Legado de Chávez y los Avances del Feminismo Venezolano, la cual estuvo a cargo de la Prof. Belkys Bigott,. Por la UMC estuvo el vicerrector Administrativo Cap/Alt Gustavo Bustamante.



Estudiantes que pertenecen al Comando de los Bomberos Universitarios de la UMC actualizan su presencia informativa en la universidad. El rector Guillermo Riut conversó con parte del grupo de bomberos y recorrió con ellos otros espacios.



Buen Viento y Buena Mar



Un grupo de cadetes de Ingeniería Marítima salió este mes rumbo a Punto Fijo para iniciar sus pasantías profesionales y embarcarse en los buques de PDV Marina. La coordinadora de Pasantías la Prof. Haydee Pérez Lista en sus palabras de orientación, al momento de la salida les dijo: "hoy empiezan una aventura, les deseo muchos éxitos y que aprovechen esta oportunidad que Dios y el universo les brindan para apalancar sus metas y sueños. Buen viento y buena mar". Y agradeció el apoyo por parte de PDV Marina en facilitar el transporte, alojamiento y alimentación de los pasantes en tierra hasta el momento de embarcarse.



Software Samdelbe System creación de un egresado



Para reforzar el emprendimiento y avances en la aplicación de la tecnología digital en la formación de los Ingenieros Marítimos se realizó la presentación del Software Samdelbe System creación e iniciativa del Ingeniero II Oficial Samuel Delgado quien facilitará su uso en la UMC.



El rector Guillermo Riut junto a su equipo de profesores del área estuvo en la presentación por parte del Oficial Delgado quien manifestó a los presentes su deseo de colaborar con su Alma Mater y que dicha herramienta sea utilizada por los docentes de pregrado específicamente para apoyar en la formación de los cadetes en Radar.



Editado por la Coordinación de RRII N°303
Redacción, diagramación y fotografía
Lic. Evila Delgado
Coordinadora (e)
TSU Luisiana Viera
Jefa de Protocolo
Síguenos @U_Maritima



Gobierno Bolivariano de Venezuela

Ministerio del Poder Popular para la Educación Universitaria